
VERBALE CONSIGLIO DEL GRUPPO LIGURIA del 19 ottobre 2021

In  data  19  ottobre  2021,  previa  regolare  convocazione,  si  e'  tenuta  negli  uffici  del
Gruppo Liguria in Genova la riunione del Consiglio Direttivo del Gruppo con il  seguente
ordine del giorno:

– Nomina e distribuzione degli incarichi del Consiglio Direttivo del Gruppo per il
periodo 2022-2024.

– Disposizioni in materia di COVID a partire dal 15 ottobre 2021.
– Pagamento premio UNICA per i colleghi che hanno richiesto lo “zainetto”.
– Prevenzione UNICA.
– Decisioni relative ai Soci in difetto per la quota 2021.
– Notizie sul Fondo Pensioni.
– Varie ed eventuali.

Dellepiane comunica che alla richiesta inviata a tutti i colleghi di Genova per avanzare
proposta  di  collaborazione  con  carica  nel  consiglio  direttivo  per  il  prossimo  triennio  e'
pervenuta la sola disponibilita' del collega Cagnone Andrea e quindi si delibera  il rinnovo del
Consiglio direttivo del Gruppo Liguria come da allegato incaricando il Presidente di inviarlo
alla Segreteria Nazionale per la pubblicazione sul sito insieme alla copia del presente verbale.

Green Pass: viene data lettura della normativa ricevuta dal Presidente Pennarola che
verra' applicata integralmente da parte dei volontari dell'Ufficio Pensionati in unisono con
l'adiacente CRAL Unicredit della Liguria.
Le disposizioni  sono chiare  e  i  responsabili  saranno il  Presidente  Dellepiane e  il  delegato
all'uopo  Avellano.
Il tutto verra' confermato come richiesto alla Segreteria Nazionale.

La richiesta fatta dal Presidente Pennarola alla Banca di mantenere per gli iscritti ad
UNICA il  pagamento in  due rate  per i  colleghi  che  hanno richiesto lo  “zainetto” e'  stata
categoricamente declinata dalla Banca per cui, chi ha avuto lo “zainetto”, dal 2022 il premio
dovra' pagarlo  in unica soluzione e i colleghi interessati potranno avere lo scarico fiscale solo
con il 730 dell'anno successivo previa comunicazione della spesa da parte del fondo pensioni.
Il rifiuto della Banca per la facilitazione richiesta conferma l'attuale stato negativo nei nostri
confronti da parte della stessa.
Ringraziamo  comunque  il  Presidente  per  il  tentativo  fatto  e,  all'unanimita',  il  Consiglio
dichiara di non essere d'accordo ne' con le prese di posizione del Gruppo Campania portate
fra l'altro avanti in termini non condivisibili ne' con l'idea  del Gruppo Sicilia Occidentale di
esaminare la possibilita' di cercare altro Istituto bancario; si considera altamente pericolosa
tale idea che se venisse portata a conoscenza della Banca potrebbe danneggiare ulteriormente
i rapporti  sia in termini di condizioni sia in termini  di concessione di spazi per la  nostra
attivita'.

In punto Prevenzione UNICA finalmente e' stata attivata una convenzione per Genova
ma al momento mancano ancora le provincie di Savona, Imperia e La Spezia: Dellepiane e'
intervenuto con il ns. rappresentante in Unica Beccari  che si sta interessando.
Si ricorda che la richiesta della prestazione va fatta entro il 31 dic p.v.

Il Tesoriere fa il punto delle quote pagate per il 2021 sulla base delle quali, come per il



passato, si decide di passare a “cessati” i Soci non paganti la quota per successivi due anni.
Sulla base di quanto detto verra' predisposto il bonifico alla Segreteria Nazionale in uno con
la consueta offerta per La Quercia.

Dellepiane da' lettura della lettera del Presidente Pennarola dell'11 ott sc. insieme alla
Relazione sulla situazione legale e prospettive  del Fondo Pensione del nostro Consigliere nel
Fondo Antonio Gatti; Il Consiglio della Liguria si dichiara d'accordo sulle considerazioni fatte
da Gatti.

Il  Consiglio  Direttivo,  tenendo  presente  che  la  situazione  di  emergenza  COVID
rimarra'  sicuramente  fino a  tutto  dicembre  per cui  non  sara'  possibile  anche quest'anno
effettuare  un incontro  dei  Soci  per le  festivita'  natalizie  decide  di  erogare  l'importo  di  €
1000,00  all'associazione  Gigi  Ghirotti  di  Genova  ente  Onlus  altamente  benemerito  per la
assistenza ai malati terminali.

In punto nostri Uffici si decide che si aprira' da novembre nelle giornate di martedi' e
giovedi' dalle 15,30 alle 17,30 con il controllo delle precauzioni anti Covid ai Soci che verranno
nei nostri Uffici di Via Meucci 3.

La riunione viene dichiarata chiusa alle ore 18.
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